



令和4年度のゴールに向けて

早いもので2月も半ばを迎えました。先週の放送朝礼では2月の品格目標である「責任感」について話し、節分や立春についても触れました。まだまだ寒い日も多いのですが、日に日に春の訪れを感じる日が増えてきているように思います。運動場では、ペース走や長縄にチャレンジする子どもたちの元気な姿が見られます。教室では、どの学級も前向きに学習に取り組んでいます。1年間の子どもたちの成長を感じることでできる今日この頃です。

今年度は、学習の中での「話し合い活動」を重視して研究や指導を重ねてきました。その結果、授業の中での話し合いが充実し、活性化してきました。話し合い活動を通して、子ども同士で学び合ったり高め合ったりする姿も育ってきています。児童主体の授業改善に向けて、一歩前進できたのではないかと考えています。引き続き、魅力ある授業づくりに向け取り組んでいきます。今年度のゴールに向け、1年間の学びを確かなものにしていきたいと思ひます。

コロナに加えてインフルエンザによる学級閉鎖も連日報道されています。お子様の健康管理など、引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

新1年生1日入学



今年度は新1年生を迎える1日入学を実施しました。パソコンを使ったお絵かきなど、1年生が懇切丁寧に説明する姿が大変微笑ましかったです。新1年生の子どもたちはプレゼントも受け取り、「楽しかったよ」と感想を1年生に伝えてくれました。1日入学に向けて取り組む1年生の姿に、1年間の成長の大きさを感じました。優しく相手に寄り添う力も育ってきています。4月からは2年生のお兄さんお姉さんとして、学校案内など新1年生に優しく接してくれることと思ひます。

岡山大空襲について学ぶ

1月19日、6年生は、ゲスト・ティーチャーを迎えて岡山大空襲について学びました。コロナ禍で、これまでふれあいホールを活用した講演や学習がなかなか持てませんでした。感染の減少を受け、平和教育の一環として実施することができました。後半では、体験談も聞くことができ、子どもたちにとって平和を考える貴重な体験学習になりました。



チジェンコ・アロナさんを迎えて



6日には、昨年夏よりウクライナから総社市に避難され、現在、総社市職員のチジェンコ・アロナさんを本校にお迎えしました。交流会では、アロナさんよりウクライナの歴史や文化、平和についてのお話を聞き、6年生の子どもたちは、ウクライナについて見識を深め、平和の大切さについて考えることができました。子どもたちもたくさんの質問をするなど意義深い交流会になりました。

総社西中学校体験授業

9日、中1ギャップ解消の取組のひとつである、総社西中学校体験授業が開催されました。中学生が実際に学んでいる教室をお借りして、中学校の先生の授業を受けます。6年1組は「社会」2組は「音楽」3組は「数学」4組は「理科」の授業を受けました。どの授業も6年生向きにアレンジされていて楽しく実りある学習でした。慣れない中学校の教室や先生方に最初は少し緊張気味でしたが、一生懸命授業を受けることができました。中学進学に向けて希望が膨らんでくれることを願っています。



学校評価アンケートご協力ありがとうございました 12月実施の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。「学校が楽しい」について児童88%、保護者84%、「先生や友達の話をよく聞いて一生懸命勉強している」児童94%、保護者87%、「いじめや仲間はずれをしないで友達と仲良く生活している」児童94%、保護者93%など、教育活動の成果を感じています。しかし「自分の力が伸びた」と回答した児童94%に比べ「自分の考えや思いを発表することができた」の児童回答は71%で、引き続き重点課題として捉えています。「早寝・早起き・朝ごはん」やスマホなどのメディアコントロール等についてのご協力大変ありがとうございました。アンケートの結果や皆様のご意見など、職員会議や学校評議員会の場でしっかり協議し、子どもたちにとって学びがいのある「みんなが楽しい常盤小学校」を全職員で目指していきたいと思ひます。今年度も残りわずかとなりましたが、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。